



Sportwart Hans Sturm bei der Optimisten-Siegerehrung: Den ersten Platz belegte Nico Barth, Platz zwei Patrick Buchholz (von links).

Foto: privat

Stürmische Erfolge

Segeln Neuburger beenden mit ihrer Clubmeisterschaft die Saison

Neuburg In drei über das ganze Jahr verteilten Regatten auf dem Donauaustausee in Bertoldsheim wurden während der Segelsaison 2010 die Clubmeister des Segelclubs Neuburg-Donau (SCND) ermittelt. Teilnehmer aus den Landkreisen Neuburg-Schrobenhausen, Eichstätt und Donau-Ries bildeten das starke Starterfeld und bestimmten in spannenden Positionskämpfen die jeweils Besten.

In der Gesamtabrechnung setzte sich schließlich Claus und Gisela Mayerhofer durch. Jugendmeister wurden die Brüder Oliver und Daniel Barth. Die Jüngstenklasse, die mit den Einsteigerbooten „Optimist“ gesegelt wird, entschied ebenfalls ein Mitglied der Familie Barth für sich: Niki Barth war hier erfolg-

reich. Ein sportliches Saison-Highlight war das Segelcamp am Chiemsee. Die Jugendlichen und Betreuer konnten dabei mit allen SCND-Booten an der zweitägigen Chiemsee-Regatta um den „Seehäuslhumpen“ teilnehmen. Bei stürmischen Winden, in Spitzen bis zu acht 8 Beaufort, waren die Rettungsboote des Regatta-Ausrichters und der Wasserwacht ständig im Einsatz, um bei zahlreichen Kenterungen zu helfen. Den harten Kampf gegen Wind und die mit Heimvorteil segelnden Teilnehmer vom Chiemsee gestalteten die Segler des SCND sehr positiv. Alfred Lauter, Beate Hintersteiner und Jugendwart Willi Hefe holten in der Jollenklasse den ersten Platz. Felix Thaller erreichte im Laser den dritten Rang. Große

Bewunderung ernteten die vier SCND-Topper, die besonders unter den harten Wetterbedingungen zu leiden hatten. Janis Wittmann und Lukas Hanauska erkämpften sich Platz vier und fünf. Annika Hintersteiner ersegelte mit Jakob Boretzki auf dem Club-Conger den sechsten Platz. Jakob Edelmann und Andreas Zecherle wurde in der Gesamtabrechnung Siebter und Achter.

Mit solchen Segel-Camps auf fremden Revieren versucht der Verein, Jugendlichen eine Segelqualität zu bieten, die am verlandenden Donauaustausee in Bertoldsheim nicht mehr möglich ist. Mit den Ehrungen der Vereinsmeister wurde nun das Sportjahr 2010 offiziell beendet. Die Sieger erhielten vom Vorstand Pokale und Urkunden überreicht. (nr)